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Após anos de proi-
bição, o Banco 
Nacional de De-

senvolvimento Econômico e 
Social (BNDES) voltará a fi-
nanciar projetos de desenvol-
vimento e de engenharia em 
países vizinhos, disse ontem 
(23) o presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva. Ele deu a 
declaração acompanhado do 
presidente argentino, Alberto 
Fernández, em encontro com 
empresários brasileiros e ar-
gentinos durante a viagem a 
Buenos Aires.

Segundo Lula, a atua-
ção do banco de fomento é 
importante para garantir o 
protagonismo do Brasil no fi-
nanciamento de grandes em-
preendimentos e no desenvol-
vimento da América Latina.

“Eu vou dizer para vocês 
uma coisa. O BNDES vai vol-
tar a financiar as relações co-

merciais do Brasil e vai voltar 
a financiar projetos de enge-
nharia para ajudar empresas 
brasileiras no exterior e para 
ajudar que os países vizinhos 
possam crescer e até vender 
o resultado desse enriqueci-
mento para um país como o 
Brasil. O Brasil não pode ficar 
distante. O Brasil não pode se 
apequenar”, declarou Lula.

No discurso, o presiden-
te também defendeu que o 
BNDES empreste mais. “Faz 
exatamente quatro anos em 
que o BNDES não empresta 
dinheiro para desenvolvi-
mento porque todo dinheiro 
do BNDES é voltado para 
o Tesouro, que quer receber 
o empréstimo que foi fei-
to. Então, o Brasil também 
parou de crescer. O Brasil 
parou de se desenvolver e o 
Brasil parou de compartilhar 
a possibilidade de crescimen-

to com outros países”, disse.
No governo anterior, o 

BNDES fez auditorias em fi-
nanciamentos a países latino-
-americanos na década pas-
sada e divulgou o resultado 
numa página especial no site 
da instituição na internet. As 
investigações não encontra-
ram irregularidades.

Ao lado de Fernández, 
Lula destacou a importância 
da relação bilateral entre o 
Brasil e a Argentina. O país 
é o terceiro maior destino das 
exportações brasileiras e o 
principal mercado dentro da 
América Latina. Por sua vez, 
o Brasil é o país de onde os 
argentinos mais compram. 
O comércio concentra-se na 
compra de trigo argentino 
pelo Brasil e na venda de au-
tomóveis e peças de veículos 
dos brasileiros para o país vi-
zinho.                                   Wellton Máximo/ABR
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Rússia eleva tom de ameaça e diz que 
conflito com o Ocidente é “quase uma 
guerra real”

Polícia encontra atirador 
de Monterey Park morto em 
van de carga, diz xerife

O xerife do con-
dado de Los 
Angeles, Ro-

bert Luna, disse que os inves-
tigadores confirmaram que 
o homem encontrado morto 
dentro de uma van de carga 
branca após um confronto 
com a polícia em Torrance, 
Califórnia, é a mesma pessoa 
suspeita de realizar um tiro-
teio em massa em Monterey 
Park na noite de sábado (21).

Luna afirmou que, após o 
impasse, os policiais encon-
traram o homem morto com 
um tiro autoinfligido dentro 
da van. O suspeito foi iden-
tificado como Huu Can Tran, 
de 72 anos.

As autoridades também 
acreditam que Tran foi o ati-
rador desarmado por um gru-
po de pessoas em um estúdio 
de dança em Alhambra, Ca-
lifórnia, logo após o tiroteio 
em massa na noite de sábado, 
segundo o xerife.

Evidências encontradas 
na van onde Tran morreu o li-
gavam às cenas de Alhambra 
e Monterey Park, de acordo 
com Luna, que disse que “não 
há suspeitos pendentes” liga-
dos ao massacre. 

Pelo menos 10 pessoas 
foram mortas e outras 10 fi-
caram feridas no tiroteio em 
uma boate em Monterey Park, 
California, no sábado.            CNN

O ministro das 
Relações Exte-
riores da Rús-

sia, Sergei Lavrov, disse nesta 
segunda-feira (23) que o con-
flito entre Moscou e o Ociden-
te não pode mais ser definido 
como uma “guerra híbrida”, 
mas está mais próximo de 
uma guerra real, ao criticar o 
Ocidente por enviar bilhões 
de dólares em armas a Kiev.

Lavrov também afirmou 
que a Ucrânia está rejeitando 
as negociações de paz e quan-
to mais isso continuar, mais 
difícil será resolver o conflito.

A Rússia tem dito repe-
tidamente que está aberta a 
negociações, mas a Ucrânia 
e os Estados Unidos dizem 
que não veem nenhum sinal 
de Moscou de que as declara-
ções sejam sérias e suspeitam 

que o país esteja tentando ga-
nhar tempo para se reagrupar 
após uma série de derrotas 
na guerra.“Quanto mais eles 
(os ucranianos) se recusarem, 
mais difícil será encontrar 
uma solução”, disse Lavrov 
em entrevista coletiva duran-
te uma visita à África do Sul.

Também nesta segunda-
-feira, o Kremlin afirmou que 
o povo ucraniano sofrerá se o 
Ocidente enviar tanques para 
apoiar Kiev, enquanto a ques-
tão sobre o eventual envio 
de tanques Leopard de fabri-
cação alemã para a Ucrânia 
continua indefinida.

Os Estados Unidos e seus 
aliados não conseguiram, du-
rante as conversas na Alema-
nha, na semana passada, con-
vencer Berlim a fornecer seus 
tanques de batalha Leopard 

para a Ucrânia, uma exigên-
cia-chave de Kiev ao tentar 
dar um novo impulso em sua 
luta contra as forças russas.

Berlim disse que, caso 
se chegasse a um consen-
so, permitiria aos aliados 
transferir os Leopards de 
seus próprios arsenais para 
a Ucrânia. Mas mesmo essa 
situação ficou inconclusiva.

Questionado sobre o tema 
por jornalistas, o porta-voz 
do Kremlin, Dmitry Peskov, 
disse que as divisões na Eu-
ropa sobre o fornecimento de 
tanques para Kiev mostraram 
que havia um “nervosismo” 
crescente dentro da aliança 
militar ocidental Otan.

“O principal é que é o 
povo ucraniano é quem paga-
rá o preço por todo esse pseu-
do-apoio”, disse ele.          CNN

Letônia, Estônia e Lituânia 
pedem à Alemanha que 

envie tanques para a Ucrânia
Letônia, Estônia e 

Lituânia fizeram 
uma ligação con-

junta para a Alemanha no 
sábado (21) para intensificar 
sua liderança e enviar seus 
principais tanques de batalha 
para a Ucrânia, pressionando 
Berlim a se mover mais rá-
pido ao ajudar Kiev em seu 
conflito contra a Rússia.

“Nós, Ministros das Re-
lações Exteriores da Estônia, 
Letônia e Lituânia, convida-
mos à Alemanha que forneça 
os tanques Leopard 2 à Ucrâ-
nia agora”, disse o ministro 
das Relações Exteriores da 
Estônia no Twitter.

“Isso é necessário para 
interromper a agressão russa, 
ajudar a Ucrânia e restaurar a 

paz na Europa rapidamente. 
A Alemanha, pois o principal 
poder europeu tem responsa-
bilidade especial nesse senti-
do”.A declaração ocorreu um 
dia depois que a Alemanha e 
os aliados ocidentais não to-
maram decisão sobre se Ber-
lim concordaria em enviar 
seus tanques para a Ucrânia 
ou permitir que outros países 
o façam.

A invasão da Ucrânia 
em fevereiro do ano passado 
levantou preocupações nos 
pequenos estados do Báltico 
– todos os membros da Otan 
que restauraram sua indepen-
dência após décadas de domí-
nio soviético em 1991 – que 
eles também poderiam ser 
atacados de Moscou.

A Rússia, nos últimos 
dias, aumentou o bombar-
deio das regiões orientais 
da Ucrânia, fora da linha de 
frente principal do Donbas, 
com o Ministério da Defesa 
da Rússia dizendo no sábado 
que sua ofensiva na região de 
Zaporizhzhia colocou as uni-
dades de seu exército em po-
sições mais vantajosas.

O novo ministro da De-
fesa da Alemanha, Boris Pis-
torius, disse no sábado que 
planeja visitar a Ucrânia “ra-
pidamente”, acrescentando 
que Berlim está em “diálogo 
próximo” sobre a questão dos 
tanques com os Estados Uni-
dos e outros parceiros inter-
nacionais.                          

 CNN
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Mercado financeiro eleva projeção da 
inflação de 5,39% para 5,48%

Brasil vai financiar 
exportação para Argentina, 
mas pede garantias

Brasil e Argentina 
vão criar nesta se-
gunda-feira (23) 

um grupo de trabalho para 
avaliar a viabilidade de uma 
“unidade de conta sul-ameri-
cana”, apurou a CNN.

O mecanismo, que vinha 
sendo chamado de moeda 
comum, ganhou outro nome 
para evitar confusão.

O anúncio deve ser fei-
to durante a viagem do pre-
sidente Luiz Inácio Lula da 
Silva a Buenos Aires. Ele se 
encontra com o presidente ar-
gentino Alberto Fernandez.

A proposta se assemelha 
mais, por enquanto, a um fi-
nanciamento à exportação de 
produtos brasileiros para a 
Argentina e vice-versa.

O objetivo é que as trocas 
bilaterais possam ser feitas 
sem a utilização do dólar, já 

que as reservas internacionais 
da Argentina são de apenas 
US$ 7 bilhões.

Bancos – públicos e pri-
vados – financiariam empre-
sas argentinas que queiram 
comprar produtos brasileiros 
com aval do Tesouro brasilei-
ro. Em contrapartida, o Bra-
sil pede da Argentina como 
garantia os recebíveis dos 
contratos de exportação, por 
exemplo, de gás natural. Os 
argentinos são importantes 
exportadores de gás.

Esse mecanismo já foi 
utilizado no Brasil com su-
cesso no caso de Angola, uma 
importante exportadora de 
petróleo, e também de forma 
mal-sucedida, como Cuba, 
que forneceu charutos como 
garantia. As operações seriam 
avaliadas caso a caso.        

CNN

A previsão do mer-
cado financeiro 
para o IPCA, con-

siderada a inflação oficial do 
país, subiu de 5,39% para 
5,48% para este ano. A es-
timativa consta do Boletim 
Focus de ontem (23), pesqui-
sa divulgada semanalmente 
pelo BC,  em Brasília, com 
a expectativa de instituições 
financeiras para os principais 
indicadores econômicos.

Para 2024, a projeção da 
inflação ficou em 3,84%. Para 
2025 e 2026, as previsões são 
de inflação em 3,5% e 3,47%, 
respectivamente.

A previsão para 2023 
está acima do teto da meta 
de inflação que deve ser per-
seguida pelo BC. Definida 
pelo Conselho Monetário 
Nacional (CMN), a meta é 
de 3,25% para este ano, com 

intervalo de tolerância de 1,5 
ponto percentual para cima 
ou para baixo. Ou seja, o li-
mite inferior é de 1,75% e o 
superior de 4,75%.

Da mesma forma, a pro-
jeção do mercado para a in-
flação de 2024 também está 
acima do centro da meta pre-
vista, que é de 3%, também 
com os intervalos de tolerân-
cia de 1,5 ponto percentual.

Em 2022, o IPCA, que 
mede a inflação oficial, fe-
chou com uma taxa de 5,79% 
acumulada no ano. A meta 
estava em 3,5%, com a mes-
ma margem de tolerância, e 
podia variar entre 2% e 5%.

Em carta ao Ministério da 
Fazenda, o Banco Central ex-
plicou que a inflação só fica-
rá dentro da meta a partir de 
2024, quando deverá se situar 
em 3%, e em 2025 (2,8%). 

Para esses dois anos, o CMN 
estabelece uma meta de 3% 
para o IPCA.

Em janeiro, o IPCA-
15, que é a prévia da in-
flação, teve aumento de 
0,58%, segundo o IBGE.

Para alcançar a meta de 
inflação, o Banco Central usa 
como principal instrumento a 
taxa básica de juros, a Selic, 
definida em 13,75% ao ano 
pelo Copom. A taxa está no 
maior nível desde janeiro de 
2017, quando também estava 
nesse patamar.Para o mercado 
financeiro, a expectativa é de 
que a Selic encerre o ano em 
12,5%. Para o fim de 2024, 
a estimativa é de que a taxa 
básica caia para 9,5% ao ano. 
Já para 2025 e 2026, a pre-
visão é de Selic em 8,5% ao 
ano e 8,25% ao ano, respec-
tivamente.          Andreia Verdélio/ABR

Mecanismo que 
permite o blo-
queio de cha-

madas não desejadas de em-
presas, a plataforma Não Me 
Perturbe fechou 2022 com 11 
milhões de números de tele-
fone cadastrados. Isso repre-
senta crescimento de 1,45 mi-
lhão de números em relação 
a 2021.

Segundo a Conexis Bra-
sil Digital, que reúne as em-
presas de telecomunicações e 
de conectividade, o número 
de cadastros equivale a 3,8% 
da base de 288,6 milhões de 
telefones fixos e móveis exis-
tentes no Brasil.

Em operação desde julho 
de 2019, a plataforma permi-
te que as pessoas bloqueiem 

chamadas de telemarketing 
vindas de empresas de tele-
comunicações e de oferta de 
crédito consignado. O meca-
nismo, no entanto, não blo-
queia ligações, por exemplo, 
de planos de saúde ou de re-
des varejistas.

Quem quiser bloquear 
seus números de celular e 
telefone fixo para não rece-
ber ligações de telemarketing 
desses dois setores (teleco-
municações e crédito consig-
nado) deve fazer o cadastro 
diretamente no site Não Me 
Perturbe ou por meio dos 
Procons em todo o país. O 
bloqueio ocorre em até 30 
dias após o cadastro no site.

A maior parte dos núme-
ros bloqueados está no estado 

de São Paulo, com 5,17 mi-
lhões de números registrados. 
São Paulo também concentra 
a maior base de clientes do 
país, com 87 milhões de ce-
lulares e de telefones fixos. O 
Distrito Federal tem a maior 
proporção de telefones ca-
dastrados na plataforma, com 
7,1% da base de telefones fi-
xos e móveis do DF.

Em operação desde julho 
de 2019, a plataforma Não 
Me Perturbe faz parte das 
medidas de autorregulação 
do setor para melhorar a re-
lação com os consumidores. 
Desde então, o número de ca-
dastrados cresceu ano a ano, 
mas só superou a marca de 10 
milhões em 2022. 

Wellton Máximo/ABR

Plataforma Não Me 
Perturbe fecha 2022 com 
11 milhões de cadastros
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O ministro Ale-
xandre de Mo-
raes, do STF, 

marcou um novo depoimento 
de Anderson Torres, ex-se-
cretário de Segurança Pública 
do Distrito Federal, para 2 de 
fevereiro, às 10h30, após ele 
ter ficado em silêncio numa 
primeira oitiva, na semana 
passada.

A Polícia Federal (PF) 
havia pedido que o depoi-
mento fosse marcado para 
esta segunda-feira (23), no 
mesmo horário, mas Moraes 
decidiu dar mais prazo para 
que a defesa de Torres possa 
examinar os autos das inves-
tigações contra ele.

O ex-secretário é citado 
em ao menos três inquéritos 
no Supremo, todos ligados a 

uma suposta atuação golpis-
ta. Em sua casa, por exemplo, 
foi encontrada durante buscas 
da PF uma minuta (esboço de 
norma) de decreto prevendo 
uma intervenção na Justiça 
Eleitoral, o que seria incons-
titucional.

Ex-ministro da Justiça e 
Segurança Pública do gover-
no Jair Bolsonaro, está preso 
preventivamente, em um ba-
talhão da Polícia Militar do 
Distrito Federal (DF), desde 
que voltou dos Estados Uni-
dos, aonde alegou ter ido de 
férias dias antes dos vândalos 
tomarem a Praça dos Três Po-
deres, em Brasília.

Torres foi exonerado da 
Secretaria de Segurança Pú-
blica do DF ainda no dia 8 

de janeiro, em meio aos atos 
golpistas que resultaram na 
ampla depredação do Con-
gresso Nacional, do Palácio 
do Planalto e da sede do Su-
premo Tribunal Federal.

Policial Federal de car-
reira, Torres foi preso por 
determinação de Moraes, que 
justificou a medida devido à 
aparente inação das forças 
de Segurança Pública do DF 
diante dos atos de vandalismo.

Em um inquérito espe-
cífico, aberto a pedido da 
Procuradoria-Geral da Re-
pública (PGR), Torres é in-
vestigado junto com o go-
vernador afastado Ibaneis 
Rocha (MDB) por suspeita 
de omissão ou conivên-
cia com os atos golpistas.            

Felipe Pontes/ABR

Moraes marca novo 
depoimento de Anderson 

Torres para 2 de fevereiro

Meta é manter portos como 
“autoridade estatal”, diz 
Márcio França

Durante visita ao 
Porto do Rio de 
Janeiro na segun-

da-feira (23), o ministro de 
Portos e Aeroportos, Márcio 
França, manteve o discurso 
de quando foi anunciado para 
o cargo pelo presidente Lula.

Acompanhado de mem-
bros da diretoria do Porto do 
Rio, ele disse que as autori-
dades portuárias não serão 
privatizadas, serão mantidas 
como estatais.

“Nossa meta é que a gen-
te permaneça com o porto 
sendo uma autoridade estatal. 
Porque no governo anterior 
queriam vender a autoridade 
estatal. Nós não queremos, 
nós concordamos que fique 
com o governo.”

O ministro usou como 
exemplo o Porto do Rio de 
Janeiro e fez críticas à gestão 
do ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL) que tinha como 
uma das bandeiras a desesta-
tização portuária.

“No caso aqui, que é um 
terminal privado e você tem 
uma concessão. Eles pagam 
para usar esse espaço, mas 
não vamos vender a auto-
ridade que controla o setor. 
Senão, é como se vendesse a 
polícia federal.”

Em março de 2022, ocor-
reu uma desestatização no se-
tor, da Companhia Docas do 
Espírito Santo (Codesa), que 
administra o Porto de Vitória.

Para o ministro Márcio 
França, as questões portuá-
rias são estratégicas para o 
país e o governo federal deve 
manter o controle sobre as ad-
ministrações.De acordo com 
o ministro, esta semana serão 
iniciadas alterações no setor.

Durante agenda no Rio de 
Janeiro, Márcio França disse 
ainda que conversou com o 
prefeito Eduardo Paes, depu-
tados e secretários com o obje-
tivo de tornar o porto cada vez 
mais integrado a sociedade. 

CNN

PGR denuncia mais 54 pessoas por 
participação nos atos criminosos de 8 
de janeiro

O subprocurador-
-geral da Re-
pública Carlos 

Frederico Santos enviou ao 
STF mais 54 denúncias con-
tra pessoas por crimes rela-
cionados aos atos do dia 8 de 
janeiro, após invasões e de-
predações dos prédios do Pa-
lácio do Planalto, do Congres-
so Nacional e do Supremo.

Essa é a terceira leva 
de denúncias apresentadas 
pela PGR contra participan-
tes dos atos registrados há 
15 dias. Ao todo, já foram 
apresentadas ações penais 
contra 98 pessoas. No caso 
desta segunda-feira, os 54 já 
passaram por audiência de 
custódia, quando tiveram as 
prisões preventivas decreta-
das, estando atualmente em 

unidades do sistema prisional 
do Distrito Federal.

A denúncia do MPF não 
representa a condenação dos 
envolvidos. Caberá à Justiça 
julgar se aceita os pedidos. 
Em caso de recebimentos, os 
denunciados passarão à con-
dição de réus.

A denúncia reproduz 
imagens e mensagens apon-
tadas pelos investigadores 
como elementos de prova da 
existência de uma situação 
de estabilidade e permanên-
cia da associação formada 
por centenas de pessoas que 
acamparam em frente à uni-
dade do Exército.

De acordo com a denún-
cia, o acampamento funcio-
nava como uma espécie de 
vila, com local para refeições, 
feira, transporte, atendimento 

médico, sala para teatro de 
fantoches, massoterapia, car-
regamento de aparelhos e até 
assistência religiosa.

Os denunciados foram 
detidos no acampamento 
em frente ao quartel-general 
do Exército, em Brasília, e 
deverão responder por inci-
tação ao crime equiparada 
pela animosidade das Forças 
Armadas contra os Poderes 
Constitucionais (artigo 286, 
parágrafo único) e associação 
criminosa.

As denúncias afirmam 
que os fatos ocorridos em 8 
de janeiro estão sendo apura-
dos pelo MPF em quatro nú-
cleos: executores materiais, 
autores intelectuais e instiga-
dores, financiadores e agen-
tes públicos que se omitiram. 

CNN
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Fusões & Aquisições

Supley projeta faturamento de R$ 1 
bilhão em 2023 após aquisição da 
DrPeanut

iTalents compra proDevs 
de olho nas empresas que 
precisam capacitar equipes

A demanda por 
profissionais de 
tecnologia no 

mundo corporativo tem aber-
to caminho para edtechs como 
Trybe e Driven estruturarem 
cursos de formação acenando 
aos alunos potenciais contra-
tantes. Na iTalents, fundada 
há apenas quatro meses, a 
proposta também é capacitar 
novos profissionais, mas são 
as empresas quem pagam o 
carnê.

Para ganhar corpo já no 
início da jornada, a iTalents 
acaba de fechar a aquisição 
da proDevS, uma empresa 
enxuta de Sorocaba que ti-
nha como proposta conectar 
talentos de tecnologia e em-
presas. A compra faz parte 
do orçamento inicial de R$ 
12 milhões da iTalents para 
estruturar o negócio, capital 
que foi aportado pelo inves-
tidor português Isaías Gomes 
Teixeira por meio de seu gru-
po Worldapproach.

Teixeira ouviu o pitch 
de Engels Rego, fundador e 
CEO da iTalents, que havia 
identificado a recorrente fal-
ta de exigência das empresas 
por ensino superior na área 

de tecnologia – explicadas 
pela pressa em contratar e por 
currículos desatualizados das 
universidades. Educação já 
era sua praia: Rego faz parte 
do grupo de sócios-funda-
dores da faculdade Unyleya 
Educacional, uma das inves-
tidas do Worldapproach.

“O ensino superior busca 
um cliente estudante que vai a 
mercado depois da formação 
buscar trabalho. Nós vamos 
ao mercado, buscamos nosso 
cliente empresa, entendemos 
do que ela precisa e, depois, 
vamos minerar, lapidar e co-
nectar esses talentos às com-
panhias”, explica o CEO.

No modelo da iTalents, 
as empresas são as financia-
doras diretas dos cursos e po-
dem escolher quanto querem 
desembolsar. Uma formação 
de três meses custa em tor-
no de R$ 1,2 mil por aluno. 
Para tornar o negócio mais 
atrativo, a startup oferece um 
cashback no serviço de recru-
tamento no mesmo valor pago 
pelo curso — e, nesse caso, 
pode encontrar os profissio-
nais mais adequados até mes-
mo fora da sua lista de alunos 
e ex-alunos.           Pipeline Valor

A Supley, grupo 
paulista dono 
das marcas de 

suplementos Max Titanium 
e Probiótica, projeta atingir 
faturamento de R$ 1 bilhão 
em 2023, graças, em grande 
parte, à aquisição de 50% da 
DrPeanut, empresa de Curiti-
ba (PR), no mês passado.

Em 2022, a Supley, cujas 
fábricas ficam em Matão (in-
terior de São Paulo), obteve 
um faturamento de R$ 650 
mihões. Desse montante, cer-
ca de 70% vem da Max Ti-
tanium e 30% da Probiótica, 
marca pioneira no Brasil em 
suplementação esportiva, que 
foi adquirida da canadense 
Valeant em 2018. Já a marca 
de pasta de amendoim arreca-
dou R$ 80 milhões.

Com a união dos canais 
de vendas, seja o B2B (bu-
siness-to-business) da DrPe-
anut ou o DTC (direto ao con-
sumidor) via e-commerce, da 
Max Titanium e Probiótica, 
a Supley acredita que possa 
melhorar a operação comer-
cial do grupo. A meta é que 
a DrPeanut fature até R$ 200 
milhões neste ano, enquanto 
as marcas de suplementação 
da Supley obtenham reforço 
de caixa de R$ 150 milhões.

“Tínhamos essa meta, 
através dessa house of brands 
[conjunto de marcas], de 
atingir R$ 1 bilhão em 2024. 
Com a aquisição da DrPe-
anut, que ressignificou a 
categoria de pasta de amen-
doim, que é um mercado 
bem maduro, por exemplo, 

nos Estados Unidos, anteci-
pamos essa meta”, afirmou 
Lucas Bueno, head de marke-
ting da Supley, em entrevis-
ta à Máquina do Esporte.

Para isso, parte do inves-
timento da aquisição, cujos 
números a companhia não 
abre, foram para aumentar o 
tamanho da fábrica de 3 mil 
m2 para 5 mil m2 e de uma 
para duas máquinas para a 
produção.

“A estrutura fabril que 
estamos preparando faz com 
que a DrPeanut possa faturar 
até R$ 500 milhões por ano. 
O que posso abrir é que gran-
de parte dos investimentos 
foram em fontes primárias 
para acelerar o crescimento 
da DrPeanut”, contou Bueno.

Máquina do Esporte

A Pipo Saúde,um 
novo tipo de 
corretora de 

benefícios de saúde para em-
presas, focada em atendimen-
to humanizado, tecnologia e 
dados, acaba de se tornar par-
ceira exclusiva da Convenia, 
HR Tech que oferece uma 
plataforma para a gestão do 
RH e DP para PMEs. Além 
da união para atender novos 
clientes, a healthtech adqui-
riu a operação de corretora de 
benefícios da Convenia, com 
mais de 40 clientes e 11 mil 
vidas cobertas. Esta é a pri-
meira compra de uma opera-
ção de corretagem feita pela 
Pipo Saúde.

Através da parceria, os 
clientes da Convenia poderão 
contar com a Pipo para atuar 
como a sua corretora de be-

nefícios, e os clientes que uti-
lizarem as soluções de Pipo e 
Convenia passarão a ter aces-
so à integração entre as pla-
taformas de benefícios e RH, 
uma automação que permitirá 
mais agilidade e menos traba-
lho manual para a gestão dos 
benefícios feita pelos RHs.

“Vamos combinar a expe-
riência em software da Con-
venia com o know how em 
saúde da Pipo para entregar 
uma experiência integrada de 
gestão de saúde e plataforma 
de RH. Integrar nossa plata-
forma com softwares de ges-
tão de pessoas é uma demanda 
recorrente dos nossos clientes 
e com a parceria da Convenia 
estamos indo nessa direção. 
Os RHs vão poder aproveitar 
as informações já disponíveis 

em seus sistemas para reali-
zar as atividades operacionais 
de gestão de benefícios. Além 
de melhorias operacionais, 
vamos poder colaborar para 
gerar inteligência de saúde, 
conseguir criar ações de saú-
de personalizadas e combinar 
dados para melhorar o bem-
-estar dos colaboradores”, 
comenta Thiago Torres, VP 
de Clientes e cofundador da 
Pipo Saúde.

A Convenia começou 
a atuar em corretagem em 
2017, com a tese de que in-
tegrar os processos e con-
troles de RH através da sua 
plataforma à gestão de bene-
fícios de saúde garantiriam 
maior eficiência operacio-
nal aos seus clientes e expe-
riência aos colaboradores.       

 Mundo RH

Pipo Saúde fecha 
parceria com Convenia e 

faz aquisição da sua 
corretora de saúde

Pipo Saúde – Vinícius Correa, Manoela Mitchell e Thiago Torres
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Especial Aniversário de São Paulo

Gastronomia e passeios no Centro de SP: 
onde a tradição vive ao lado de novidades

Os números im-
pressionam: são 
12,3 milhões de 

pessoas, 20 mil restaurantes, 
30 mil bares, mais de 150 
museus e 100 parques e es-
paços culturais. Mas estes 
dados não chegam perto de 
definir a grandeza da cidade 
de São Paulo. Com uma ener-
gia frenética e vibrante, a ca-
pital paulista nos oferece uma 
verdadeira imersão cultural e 
gastronômica, nos conduzin-
do em uma viagem por ideias, 
aromas, sabores e diferentes 
visões de mundo.

Cosmopolita, a megaló-
pole é a maior e mais popu-
losa cidade do hemisfério sul 
e, dentre suas regiões, uma 
delas mostra-se como uma 
joia da culinária e da cultura: 

o centro. História e tradição 
misturam-se com as novi-
dades do século 21, fazendo 
com que o local seja um dos 
lugares mais interessantes da 
capital. Aqui, o passado con-
vive com o presente de uma 
forma simbiótica.

Não é à toa que foi pe-
las redondezas que a cidade 
começou a se desenvolver. 
Quer história? O centro tem. 
Quer se divertir? Também é 
possível. E comer bem? São 
inúmeras opções das mais di-
versas cozinhas.

Assim, digo que, a partir 
do momento que começamos 
a frequentar o centro, ajuda-
mos a conservá-lo também. 
Seja em seus restaurantes, na 
cena cultural ou nos passeios 
à pé entre os edifícios e mo-

numentos, colaboramos de 
alguma forma com sua revi-
talização.

Por isso, vale um giro por 
seus bares, restaurantes, tea-
tros, museus e ativações cul-
turais. Mas detalhe: são inú-
meras opções! Logo, fizemos 
uma curadoria do que acha-
mos mais bacana para o pro-
grama, e juntamos algumas 
novidades com o que era clás-
sico – o resultado foi um pro-
gramão pelo centro da cidade.

Portanto, vale ressaltar: 
mais do que um roteiro fecha-
do, as dicas são uma forma de 
te instigar a visitar o centro e 
fazer suas próprias descober-
tas. a fundo nosso próprio lar

A seguir, confira uma 
seleção de casas na região 
central de São Paulo que se 
destacam pelas suas cozinhas 
e produtos. São casas clássi-
cas, patrimônios imateriais, 
novidades, bares e cerveja-
rias que ajudam a colocar o 
centro como uma importante 
rota gastronômica não só da 
cidade, mas do país.

Típicos do centro
Casa Godinho

São mais de 130 anos de 
história em São Paulo. Con-
siderado Patrimônio Imate-
rial da cidade, o nascimento 
da mercearia remonta a 1888 
ainda na Praça da Sé. Ocupa 
desde 1924 o número 340 
da rua Líbero Badaró, onde 
grandes nomes faziam suas 
compras, como Assis Chate-
aubriand, Adhemar de Barros 
e Jânio Quadros.

É um local que remete 
muito à minha infância e nos 
leva numa viagem pelo tem-
po com sua balança de prata, 
o piso de ladrilho hidráulico 
e as prateleiras de imbuia do 
século 19 – os produtos são 
embrulhados em papel e tem-
peros são vendidos a granel. 
E não deixe de experimentar 
a famosa empadinha (R$10): 
com vários sabores, a mais 
tradicional é a de bacalhau, 
servida dentro de um potinho 
com garfo.

Ah, e vale ressaltar que 
o empório fica no térreo do 
Edifício Sampaio Moreira, o 
primeiro arranha-céu de São 
Paulo.

Onde? Rua Líbero Badaró, 

340 – Centro, São Paulo – SP

Bar e Lanches Estadão.
É um verdadeiro clássico 

das madrugadas da capital, 
já que fica aberto 24 horas 
todos os dias da semana. De-
mocrático, o local na boca do 
Viaduto 9 de Julho é ponto 
de referência no centro des-
de dezembro de 1968, quan-
do foi inaugurado. Aqui, não 
há como não experimentar 
o famoso lanche de pernil 
(R$29,90): é como um patri-
mônio da cidade.

O sanduíche é o carro-
-chefe da casa e o mais procu-
rado no dia a dia: são mais de 
30 peças de pernil consumi-
das diariamente – cada uma 
pesa em média entre 7kg e 
8kg. Ele é vendido em várias 
versões, desde o tradicional 
até com queijos variados à es-
colha do freguês. Digo que ir 
no Estadão é como relembrar 
minha adolescência: sempre 
acabávamos caindo aqui nas 
madrugadas da região.

Onde? Viaduto Nove de 
Julho, 193 – Centro Histórico 
de São Paulo, São Paulo – SP

Casas clássicas
La Casserole
O La Casserole é um dos 

melhores restaurantes france-
ses da cidade bem em meio 
ao Largo do Arouche. A casa 
de 1954 nos dá uma sensação 
de estarmos numa Paris anti-
ga: com seus vitrais e garçons 
que trabalham lá há déca-
das, tudo nos remete à Belle 
Époque, com uma elegân-
cia rebuscada e nostálgica.

O restaurante serve o me-
lhor steak tartare de São Pau-
lo, servido cru e temperado 
com batatas fritas maison (R$ 
74). Outros clássicos fran-

ceses estão no menu, claro, 
como o moules et frites (R$ 
69), filet au poivre (R$ 89) 
e crêpes suzette (R$ 29). É 
como um patrimônio gastro-
nômico e histórico no centro.

E uma curiosidade: além 
de ficar bem em frente a uma 
das floriculturas mais antigas 
da cidade, seu interior guarda 
o Infini, bar “escondido” em 
que é necessário passar pelo 
salão principal do restauran-
te e seguir em direção à co-
zinha, onde uma porta lateral 
nos leva ao “secreto bar”.

Onde? Largo do Arouche, 
346 – República, São Paulo.  CNN
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Estrela do Mar Participações S.A.
CNPJ/ME nº 40.396.961/0001-81 - NIRE 35.300.563.174

Ata de Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária realizada em 09 de dezembro de 2022
Data, horário e local. 09/12/22, 13hs, na sede da Companhia. Convocação e Presença. Os fundadores e subs-
critores da Companhia representando a totalidade do capital social. Mesa. Presidente: Moira Ribeiro Krakauer 
Cestari; Secretário: Rubens Krakauer. Deliberações aprovadas. 5.1 AGO: Eleição da diretoria executiva, para 
o período de 1 ano: (i) para o cargo de Diretora-Presidente: Moira Ribeiro Krakauer Cestari, brasileira, casada 
sob o regime de separação total de bens, advogada, residente e domiciliada em São Paulo/SP, e (ii) para o 
cargo de Diretor sem designação específica: Rubens Krakauer, brasileiro, separado judicialmente, engenheiro 
civil, residente e domiciliado em São Paulo/SP. 5.1.2 Os Diretores ora eleitos declaram sob as penas da Lei, 
não estarem incursos em nenhum dos crimes previstos em Lei especial, que os impeçam de exercer atividades 
mercantis. 5.1.3 Os Diretores eleitos não receberão remuneração para o exercício de seus cargos. 5.1.4 Os 
Diretores eleitos terão prazo de mandato de 1 ano, permitida a reeleição. 5.2 AGE: (i) Alteração da Sede: R. 
Professor Artur Ramos, 241, cj. 83/84, Jd. Europa, SP/SP, CEP 01454-906. (ii) aprovação do Estatuto Social. 
5.2.1 Aprovação do Estatuto Social. Não mais. Estatuto Social. Capítulo I. Denominação, Sede e Duração. 1.1 
Estrela do Mar Participações S.A., sociedade anônima, rege-se pelo presente Estatuto Social, pela Lei nº 6.404, 
de 15/12/1976 (“Lei das Sociedades Anônimas”), conforme alterada (“Companhia”). 1.2 A Companhia tem 
sede na Rua Professor Artur Ramos, 241, Conjunto 83/84, Jardim Europa, Município de São Paulo, Estado de 
São Paulo CEP 01454-906. 1.2 A Companhia poderá, por deliberação da Assembleia Geral, criar e encerrar 
filiais, agências, escritórios, representações ou sucursais em qualquer parte do território nacional ou fora dele. 
1.3 O prazo de duração da Companhia é indeterminado. Capítulo II. Objeto Social. 2.1 A Companhia tem por 
objeto social a participação em outras sociedades, como sócia, acionista ou quotista, no país e no exterior, e 
efetuar aplicações financeiras de recursos próprios. Capítulo III. Capital Social. 3.1 O capital da Companhia, 
totalmente subscrito e integralizado, é R$2.214.994,00, dividido em 2.214.994,00 ações ordinárias nomina-
tivas, com direito a voto e sem valor nominal. 3.2 Cada ação ordinária confere aos seus titulares o direito a 1 
voto nas deliberações das Assembleias Gerais da Companhia, bem como a outros direitos estabelecidos neste 
Estatuto Social e na legislação aplicável. 3.3 O capital social da Companhia será representado exclusivamente 
por ações ordinárias e/ou preferenciais, sendo vedada a emissão pela Companhia de partes beneficiárias. 
Capítulo IV. Assembleia Geral. 4.1 A Assembleia Geral reger-se-á pelo disposto no Capítulo XI da Lei das 
Sociedades Anônimas e pelo disposto neste Estatuto Social. Capítulo V. Administração da Companhia. 5.1 
A administração da Companhia competirá à Diretoria, na forma da lei e deste Estatuto Social. 5.2 A Diretoria 
será composta por, no mínimo, 2 e, no máximo, 4 diretores, residentes no Brasil, acionistas ou não, todos com 
prazo de gestão de 1 ano, podendo ser reeleitos. 5.2.1 Os membros da Diretoria serão eleitos pela Assembleia 
Geral, sendo um Diretor Presidente e os demais sem designação específica. 5.2.2 No caso de vacância do 
cargo de qualquer um dos membros da Diretoria, o membro remanescente convocará a Assembleia Geral para 
que seja realizada a eleição do membro substituto, que deverá completar o mandato de seu antecessor. 5.2.3 
A remuneração global da Diretoria será fixada em Assembleia Geral. 5.2.4 A Companhia será representada, 
ativa e passivamente, perante terceiros, pelo Diretor Presidente, por 2 diretores em conjunto, ou por 1 diretor 
em conjunto com 1 procurador com poderes especiais, devidamente nomeado na forma do item 5.2.5 abaixo. 
5.2.5 A Companhia, representada pelo Diretor Presidente ou por 2 diretores em conjunto, poderá nomear 
procuradores, especificando no respectivo mandato todos os poderes conferidos e o prazo de vigência, que, 
exceção feita às procurações ad judicia, deverão ter duração de até 1 ano. 5.2.6 Quaisquer atos praticados 
pelos Diretores ou por procuradores da Companhia em nome desta e que sejam estranhos ao objeto social, tais 
como avais, fianças, endossos e outras garantias em favor de terceiros, são expressamente proibidos e nulos 
de pleno direito. 5.2.7 Dos trabalhos e deliberações da Diretoria, se tomados em reunião, será lavrada, no Livro 
de Registro de Atas de Reuniões de Diretoria, ata, na forma de sumário, assinada pelos Diretores presentes à 
reunião. 5.2.8 Os membros da Diretoria tomarão posse mediante termo no Livro de Registro de Atas de Reuniões 
da Diretoria. Capítulo VI. Conselho Fiscal. 6.1 O Conselho Fiscal poderá ser instalado a pedido de acionistas 
representando, no mínimo, 10% do capital votante e será composto por 3 membros efetivos e 3 suplentes, 
acionistas ou não, residentes no país, e terá funcionamento não permanente. Capítulo VII. Exercício Social, 
Lucros e Dividendos. 7.1 O exercício social inicia-se no dia 1º de janeiro e encerra-se no dia 31 de dezembro de 
cada ano, data em que a administração elaborará as demonstrações financeiras previstas em lei. Capítulo VIII. 
Solução de Controvérsias. 8.1 Os Acionistas e a Companhia elegem o foro do Município de São Paulo, Estado 
de São Paulo, com exclusão de qualquer outro, para dirimir quaisquer questões oriundas deste Estatuto Social. 
JUCESP nº 693.826/22-8 em 20/12/22. Gisela Simiema Ceschin - Secretária Geral.

BR ID Equipamentos e Sistemas S.A.
CNPJ nº 13650799/0001-03 - NIRE 35300435184

Edital de convocação para Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária
Renato Prado Bertin, na qualidade de Diretor da BR ID Equipamentos e Sistemas S.A, sociedade anônima, 
CNPJ nº 13650799/0001-03, no uso das atribuições que lhe confere o Estatuto Social, convoca seus acionistas 
para a Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária a ser realizada via videoconferência, tal como autori-
zado pelo Art. 1.080-A, do Código Civil, por meio do link: https://us02web.zoom.us/j/82607365041, no dia 
31/01/23, 10hs em 1ª convocação, se presentes acionistas representativos de 3/4 do capital social, e às 10h15 
em 2ª convocação, com qualquer número de presentes, a fim de deliberar especificamente acerca da seguinte 
Ordem do Dia. a) Deliberar sobre a aprovação das contas relativas ao período compreendido entre os anos 
de 2016 e 2022; b) Solicitar esclarecimentos ao Diretor da Companhia Sr. Maurício Zamboni acerca da ação 
proposta contra a Companhia por empresa de sua titularidade, considerando, em especial, eventual conflito de 
interesses e as informações aparentemente inverídicas prestadas em juízo pelo Sr. Maurício; c) Deliberar sobre 
a eventual destituição do Diretor Sr. Maurício Zamboni de suas funções, considerando o item “b” da ordem do 
dia; d) Deliberar sobre a eleição de membros da Diretoria, considerando os itens acima; e) Deliberar sobre a 
adoção de eventuais providências judiciais relacionadas ao ressarcimento à Companhia pelos prejuízos que 
foram e poderão ser ocasionados em decorrência da conduta do Sr. Maurício Zamboni. Informações Gerais: 
Os acionistas que assim desejarem poderão ser representados por procuração específica, outorgada de acordo 
com os requisitos do Estatuto Social da Companhia. SP, 19/01/23. Renato Prado Bertin. (21, 24 e 25/01/23)

Pet Center Comércio e Participações S.A. 
CNPJ/ME nº 18.328.118/0001-09 – NIRE 35.300.453.824 – Companhia Aberta

Ata da Reunião de Diretoria realizada em 22 de dezembro de 2022
1. Data, Horário e local: No dia 22 de dezembro de 2022, às 16:00 horas, realizada de forma remota, 
nos termos do artigo 14, parágrafo segundo, do estatuto social da Pet Center Comércio e Participações 
S.A. (“Companhia”). 2. Presença: Presentes diretores da Companhia, restando dispensada a convo-
cação. 3. Mesa: Presidida pelo Sr. Sergio Zimerman, e secretariada pela Sra. Aline Ferreira Penna 
Peli. 4. Ordem do Dia: Deliberar sobre a abertura de filial da Companhia, localizada na cidade de 
Ferraz de Vasconcelos, Avenida Brasil, nº 2.015, Bairro Vila Romanópolis, Ferraz de Vasconcelos-SP, 
CEP: 08529-310. 5. Deliberações Tomadas: Instalada a reunião, após exame e discussão da ordem 
do dia, os membros da Diretoria presentes, por unanimidade de votos e sem quaisquer restrições, 
deliberaram o quanto segue: 5.1. Aprovar, nos termos do Artigo 2º do Estatuto Social da Companhia, a 
abertura da seguinte filial da Companhia: (i) Localizada na cidade de Ferraz de Vasconcelos, Avenida 
Brasil, nº 2.015, Bairro Vila Romanópolis, Ferraz de Vasconcelos-SP, CEP: 08529-310. 5.2. Aprovar, 
nos termos do Artigo 3º do Estatuto Social da Companhia, o objeto social para a referida filial. 5.3. A 
Diretoria da Companhia fica autorizada a praticar todos os atos necessários para a implementação 
do disposto nos itens 5.1 e 5.2 acima. 6. Encerramento e Aprovação da Ata: Nada mais havendo a 
ser tratado, foi encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata que, lida e achada conforme, foi 
por todos aprovada. Mesa: Presidente – Sr. Sergio Zimerman; Secretária – Sra. Aline Ferreira Penna 
Peli – Sr. Rodrigo Fernandes Cruz e Sr. Marcelo Silveira Maia. Confere com a original lavrada em livro 
próprio. Assinaturas: Mesa: Sérgio Zimerman – Presidente; Aline Ferreria Penna Peli – Secretária. 
Diretores: Sérgio Zimerman, Aline Ferreira Penna Peli, Marcelo Silveira Maia, Rodrigo Fernandes Cruz. 
Junta Comercial do Estado de São Paulo. Certifico o registro sob o nº 27.281/23-1 em 20/01/2023. 
Gisela Simiema Ceschin – Secretária Geral. Os contratos futuros 

do petróleo fecha-
ram com sinais 

mistos nesta segunda-feira, 
23, em pregão marcado por 
certa volatilidade, agenda 
esvaziada e mercados fecha-
dos na China, Coreia do Sul 
e Taiwan para comemoração 
do feriado do Ano Novo Lu-
nar.

Na New York Mercantile 
Exchange (Nymex), o petró-
leo WTI para março de 2023 
fechou em queda de 0,02% 
(US$ 0,02), a US$ 81,62 o 
barril, enquanto o Brent para 
o mesmo mês, negociado 
na Intercontinental Exchan-
ge (ICE), fechou em alta de 
0,64% (US$ 0,56), a US$ 
88,19 o barril.

Investidores continuam 
reagindo ao possível aumento 
na demanda da China após o 
feriado. Para o Swissquote, o 
frio na Europa e altas do preço 
do gás natural também devem 
apoiar mais os preços do óleo.

Já a TD Securities avalia 
que a oferta da commodity 
deve se estabilizar nos próxi-
mos meses, indicando supe-
rávit nos preços de mercados. 
“Nosso indicador de riscos 
de fornecimento de energia 
continua a mostrar sinais de 
estabilização, sugerindo que 
os mercados físicos têm pre-
cificado cada vez mais um su-
perávit esperado após as san-
ções atenuadas às exportações 
russas de petróleo”, analisa.

Consultoria de energia, 
a Ritterbusch & Associates 
relatou ao The Wall Street 
Journal que a recessão em 
potencial nos Estados Unidos 
poderia exercer uma pres-
são de baixa nos preços do 
petróleo.              IstoéDinheiro

Petróleo 
fecha com 
sinais mistos, 
em dia de 
agenda 
modesta e 
feriado na 
China

Dólar passa a cair com 
realização de olho no 
exterior após alta com 

IPCA na Focus

O dólar renovou 
mínima há 
pouco, a R$ 

5,1920 (-0,30%) no merca-
do à vista, ajustando-se à 
queda da moeda americana 
no exterior ante divisas ri-
vais e moedas emergentes e 
ligadas a commodities. Nos 
primeiros negócios desta 
segunda-feira, o mercado 
de câmbio teve volatilidade. 
Abriu com alta leve e regis-
trou máxima intradia aos R$ 
5,2210 (+0,26%), mas caiu 
em seguida com uma reali-
zação de ganhos. Na última 
sexta-feira, o dólar à vista 
subiu 0,72%, aos R$ 5,2077, 
acumulando valorização de 
1,98% na semana passada.

No boletim Focus, os 
investidores olharam a pio-
ra do cenário para a inflação 
neste e nos próximos anos, 
na esteira dos questionamen-
tos do presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva à autonomia 
do Banco Central (BC), ao 
nível de juros e à meta de 
inflação. Há temores de que 
o governo aumente as me-
tas de inflação e interfira na 
condução da política mone-
tária. No radar dos investi-
dores nesta semana está a 
reunião do Conselho Mone-
tário Nacional (CMN), nesta 
quinta-feira. Cabe ao CMN 
discutir e eventualmente 

mudar as metas de inflação.
A projeção para o IPCA 

– índice oficial de inflação 
– deste ano subiu de 5,39% 
para 5,48%, contra 5,23% 
há um mês. Para 2024, hori-
zonte que fica cada vez mais 
relevante para a estratégia 
de convergência à inflação 
do BC, a projeção também 
avançou, de 3,70% para 
3,84%, de 3,60% há quatro 
semanas. Chamou atenção 
ainda o salto dado pela pro-
jeção para o IPCA de 2026, 
que está bem distante do 
horizonte relevante conside-
rado pelo BC para a política 
monetária neste momento. A 
estimativa passou de 3,22% 
para 3,47% na última sema-
na, contra 3,01% um mês 
antes. A mediana para o 
IPCA de 2025 continuou em 
3,50%, de 3,20% há um mês.

A mediana na Focus para 
a inflação oficial em 2023 
está bem acima do teto da 
meta (4,75%), apontando 
para três anos de descumpri-
mento do mandato principal 
do Banco Central, após 2021 
e 2022. Para 2024 e 2025, os 
números indicados pelo Bo-
letim Focus já estão acima 
do centro da meta de 3,00% 
(margem de 1,50% a 4,50%). 
Ainda não há objetivo defini-
do para 2026.       

 IstoéDinheiro

Lavoro Agro Holding S.A.
CNPJ/ME nº 27.490.581/0001-43 - NIRE 35.300.503.112

Ata de Assembleia Geral Extraordinária realizada em 30 de dezembro de 2022
Data, Hora e Local: No dia 30 de dezembro de 2022, às 10:00 horas, na sede da Lavoro Agro Holding S.A., 
localizada na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Avenida Doutor Cardoso de Melo, 1450, conjuntos 
401 e 402, Edifício Olympic Tower, Vila Olímpia, CEP 04548-005 (“Companhia”). Mesa: Os trabalhos foram 
presididos pelo Sr. Peter Paul Lorenco Estermann, e secretariados pelo Sr. Ruy Marcos Laguna Cunha. 
Convocação e Presença: Dispensada a convocação prévia, consoante o disposto no §4º do art. 124 da 
Lei 6.404/76, conforme alterada (“Lei das Sociedades por Ações”), em razão da presença de acionista 
representando a totalidade do capital social da Companhia. Ordem do Dia: Deliberar sobre (i) a redução 
de capital social da Companhia, no valor de R$ 1.000.000,00 (um milhão de reais) e, por conseguinte, a 
alteração da redação do artigo 5º do Estatuto Social da Companhia; (ii) caso aprovadas as deliberações 
constantes da Ordem do Dia, a autorização para que a administração da Companhia realize todos os atos 
necessários à implementação de tais deliberações; e (iii) a lavratura da presente ata na forma de sumário, 
conforme facultado pelo artigo 130, parágrafos 1º e 2º, da Lei das Sociedades por Ações. Deliberações 
Tomadas: Dando início aos trabalhos e seguindo a ordem do dia, o acionista representando a totalidade 
do capital social da Companhia deliberou: a aprovação da redução do capital social da Companhia, por 
julgá-lo excessivo ao seu objeto social, conforme previsto no artigo 173, caput, da Lei das Sociedades por 
Ações, no montante de R$1.000.000,00 (um milhão de reais), passando o capital social da Companhia 
de R$1.222.168.148,00 (um bilhão, duzentos e vinte e dois milhões, cento e sessenta e oito mil e cento e 
quarenta e oito reais) para R$1.221.168.148,00 (um bilhão, duzentos e vinte e um milhões, cento e sessenta 
e oito mil e cento e quarenta e oito reais), mediante o cancelamento de 1.000.000 (um milhão) de ações 
ordinárias, nominativas e sem valor nominal de emissão da Companhia. Em contraprestação à redução de 
capital ora aprovada, o valor total correspondente à redução do capital social da Companhia será restituído 
ao único acionista da Companhia, nos termos do artigo 174 da Lei das Sociedades por Ações. A redução 
de capital social ora aprovada só será efetivada após transcurso do prazo legal de 60 (sessenta) dias para 
manifestação dos credores da Companhia, contados da publicação da presente ata, conforme estipulado pelo 
artigo 174 da Lei das Sociedades por Ações. Em razão da redução ora aprovada, o artigo 5º do Estatuto Social 
da Companhia, passará a vigorar com a seguinte nova redação: “Artigo 5º - O capital social da Companhia, 
é de R$1.221.168.148,00 (um bilhão, duzentos e vinte e um milhões, cento e sessenta e oito mil e cento e 
quarenta e oito reais), representado por 1.221.168.148,00 (um bilhão, duzentos e vinte e um milhões, cento 
e sessenta e oito mil e cento e quarenta e oito) ações ordinárias, nominativas e sem valor nominal.” autorizar 
a administração da Companhia a praticar todos os atos necessários à implementação das deliberações ora 
aprovadas; e a lavratura da presente ata na forma sumária, conforme previsto no artigo 130, parágrafos 1º 
e 2º, da Lei das S.A. Encerramento e Lavratura da Ata: Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a 
assembleia, da qual se lavrou a presente ata, a qual lida, conferida e achada conforme, foi devidamente 
assinada por todos os presentes. Mesa: Peter Paul Lorenco Estermann - Presidente, Ruy Marcos Laguna 
Cunha - Secretário. Certifico que esta ata é cópia fiel da versão original lavrada em livro próprio. São Paulo/
SP, 30 de dezembro de 2022. Mesa: Peter Paul Lorenco Estermann, Presidente, Ruy Marcos Laguna Cunha, 
Secretário. Acionista Presente: Abakel Company S.A. Representada por seus diretores Ruy Marcos Laguna 
Cunha e Laurence Beltrão Gomes.
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Negócios

Netflix supera expectativas com 
mais de 230 milhões de assinantes 
no mundo

Google anuncia demissão 
de 12 mil funcionários

A empresa ma-
triz do Google, 
a Alphabet, 

anunciou na sexta-feira, 20, 
um plano global para cortar 
12 mil vagas de trabalho, se-
guindo a tendência de outros 
gigantes da tecnologia de 
aplicar uma reestruturação 
em larga escala.

Decidimos reduzir nossa 
força de trabalho em aproxi-
madamente 12.000 empre-
gos”, disse o CEO da Alpha-
bet, Sundar Pichai, em um 
e-mail enviado aos funcioná-
rios.

Na mensagem, Pichai 
afirma que as demissões são 
uma resposta a “uma reali-
dade econômica distinta, que 
enfrentamos hoje”.

A medida foi anunciada 
um dia depois de a Microsoft 
divulgar seu plano de demitir 
10.000 trabalhadores nos pró-
ximos meses. Outras gran-

des empresas de tecnologia, 
como Meta, proprietária do 
Facebook, Amazon e Twitter, 
já haviam informado planos 
de corte de funcionários, tam-
bém sob a justificativa de que 
o setor enfrenta turbulências 
econômicas.

“Fizemos uma revisão ri-
gorosa em todas as áreas de 
produtos e atividades para 
garantir que nosso pessoal e 
nossos cargos estejam alinha-
dos com nossas prioridades 
mais importantes como em-
presa”, escreveu Pichai.

“Os postos que estamos 
removendo refletem o resul-
tado dessa revisão. O fato de 
essas mudanças terem um im-
pacto na vida dos ‘Googlers’ 
pesa muito sobre mim e assu-
mo toda a responsabilidade 
pelas decisões que nos trou-
xeram até aqui”, acrescentou 
o CEO.

AFP

Plataforma também 
anunciou que Reed 
Hastings, fundador 

da empresa e co-CEO ao lado 
de Ted Sarantos, deixará o 
cargo e será substituído por 
Greg Peters.A Netflix possui 
atualmente 230,75 milhões 
de assinantes, superando 
com folga as previsões e ex-
pectativas do mercado para 
o último trimestre, e virando 
a página de um ano de 2022 
difícil para o serviço de strea-
ming, segundo um comunica-
do de resultados publicado na 
quinta-feira (19).

A plataforma também 
anunciou que Reed Hastin-
gs, fundador da empresa e 
co-CEO ao lado de Ted Sa-
rantos, deixará o cargo e será 
substituído por Greg Peters.

“Estou muito orgulhoso 

de nossos primeiros 25 anos, 
e muito esperançoso com 
os próximos 25”, declarou 
Hastings, que originalmen-
te criou um serviço de alu-
guel de DVDs por correio. 
Ele permanecerá na empresa 
como “presidente executivo”.

A Netflix sofreu um baque 
no ano passado. O serviço per-
deu quase 1,2 milhão de assi-
nantes no primeiro semestre.

A plataforma voltou a 
atrair milhões de clientes no 
terceiro trimestre e ganhou 
7,66 milhões de novos as-
sinantes entre outubro e de-
zembro, um número bem aci-
ma do esperado.

A plataforma se benefi-
ciou das novas temporadas de 
séries de sucesso como “The 
Crown”, sobre a família real 
britânica, e “Emily in Paris”, 

mas também de novos pro-
gramas, como a série docu-
mental “Harry & Meghan” e 
a popular série “Wandinha”.

Mas a Netflix continua 
“sob forte pressão para corri-
gir a rota e entregar melhores 
resultados para seus acionis-
tas”, disse Paul Verna, analis-
ta da Insider Intelligence, de-
pois que “suas ações perderam 
mais de 50% de seu valor em 
2022”.No quarto trimestre, 
a empresa californiana teve 
receita de US$ 7,85 bilhões, 
mas gerou apenas US$ 55 
milhões de lucro líquido, bem 
abaixo dos US$ 257 milhões 
esperados pelo mercado.

A Netflix colocou em prá-
tica no ano passado medidas 
para gerar novas fontes de 
receita, que devem dar frutos 
este ano.                             AFP

Em meados de 2009, 
o Facebook acei-
tou uma redução 

de seu valuation de US$ 15 
bilhões para US$ 10 bilhões 
ao receber um cheque de US$ 
200 milhões do grupo de in-
vestimento russo Digital Sky 
Technologies (DST).

A entrada do DST no ne-
gócio veio em um momen-
to de baixa do mercado em 
meio a uma crise financeira 
global. Mas, três anos depois, 
em 2012, a empresa de Men-
lo Park realizou o maior IPO 
de tecnologia da história até 
então. Na oferta, seu valor de 
mercado ultrapassou os US$ 
100 bilhões.

Mais de uma década e 
uma pandemia depois, o setor 
de tecnologia passa por um 
novo solavanco. Em 2022, os 

investimentos em startups no 
Brasil somaram US$ 4,4 bi-
lhões, queda de quase 55%, 
segundo o Distrito. Isso fez 
com que muitas startups dei-
xassem de captar ou redu-
zissem o valuation.Para as 
gestoras, não é uma hora boa 
para captar, mas muitas acre-
ditam que é um dos melhores 
momentos para investir.

“Nós chegamos a investir 
bem durante a pandemia, mas 
tiramos o pé do acelerador no 
fim do ano retrasado porque 
o mercado estava uma loucu-
ra”, diz Rodrigo Vieira, sócio 
da Caravela Capital, gestora 
brasileira que já investiu em 
startups como Caju, EmCa-
sa, Mottu, entre outras. Para 
este ano, o plano é voltar a in-
vestir. “Quando a tempestade 
passar e o mercado normali-

zar, vamos colher os frutos.”
Assim como Vieira, ou-

tros investidores na linha de 
frente de gestoras de venture 
capital passaram os últimos 
meses analisando o merca-
do. Em entrevista ao NeoFe-
ed, sócios das gestoras The 
Yield Lab, KPTL, Terracotta 
Ventures, OutField Capital, 
entre outras, contaram as es-
tratégias que pretendem ado-
tar nesse momento em que os 
valuations voltaram à norma-
lidade.

O que elas podem “apro-
veitar” é a queda do valor das 
startups. Segundo a CB In-
sights, houve uma queda no 
valor médio dos valuations 
das startups em 2022, princi-
palmente naquelas que capta-
ram investimentos a partir da 
série B.                            Neofeed

Gestoras brasileiras 
correm atrás das 

pechinchas tech do 
mercado
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